

## Kunjungi Polresta Palangka Raya, Kapolda Kalteng Apersiasi Penanganan Covid-19 dan Perintahkan Awasi Minyak Goreng

Indra Gunawan - [KALTENG.REDAKSISATU.CO.ID](http://KALTENG.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 16, 2022 - 22:48



PALANGKA RAYA - Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Kapolda Kalteng) melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Polresta Palangka Raya didampingi Ketua Bhayangkari Kalteng Ny. Dewi Nanang dan sejumlah pejabat utama Polda Kalteng, Rabu (16/3/22) pagi.

Kedatangan Kapolda bersama rombongan di Polresta Palangka Raya disambut langsung oleh Kapolresta Palangka Raya Kombes Pol. Budi Santoso, S.I.K., M.H., Wakapolresta AKBP. Andiyatna, S.I.K., M.H., dan seluruh pejabat Polresta Palangka dengan diiringi tarian adat dayak, potong pantan, pengalungan bunga serta jajar kehormatan dari personel Polresta Palangka Raya di halaman Mapolresta Jalan Tijilik Riwut Km 3,5 Kota Palangka Raya



Dalam kungkernya tersebut, Kapolda berkesempatan menggelar pertemuan bersama seluruh personel Polresta Palangka di Aula Yusuf Suganda, Mapolresta setempat, dengan memberikan beberapa arahan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Kapolresta dan jajarannya, atas dedikasi dan loyalitas dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya.

"Saya beri apresiasi dan terima kasih kepada Kapolresta dan jajaran atas penanganan pandemi covid-19 dan vaksinasi yang sudah mencapai 97 persen melampaui target yang dicanangkan," ucapnya.

"Atas capaian yang sungguh luar biasa ini, saya selaku Kapolda Kalteng sangat layak untuk memberikan apresiasi atas kinerja personel sampai saat ini," imbuhnya.



Terkait pelaksanaan tugas kepolisian, Kapolda mengajak seluruh personel untuk melakukan penegakan hukum dengan sebaik-baiknya, utamakan penyelesaian hukum dengan restorative justice dan humanis.

"Berikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, baik itu pelayanan hukum, pelayanan dalam kamtibmas demikian juga dengan memberikan pengayoman, perlindungan kepada masyarakat. Pedomani program Presisi dari Bapak Kapolri dan tetap jaga marwah institusi Korp Bhayangkara dimana pun dan kapan pun," tandasnya.

Diakhir arahnya, Irjen Nanang juga mengatakan terkait kelangkaan minyak goreng yang saat ini terjadi, agar seluruh anggota yang berada dilapangan untuk selalu menjalin sinergi dengan stakeholder terkait.

"Jalin sinergi yang baik dengan instansi lainnya. Meskipun di wilayah hukum Polda Kalteng termasuk di zona aman, akan tetapi hal ini harus tetap menjadi perhatian utama untuk kita," tegasnya.

Sebagai informasi, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan mengedepankan protokol kesehatan yang ketat guna mencegah penyebaran Covid-19. \*\*"